

Thème 5 - Chalon dans la rue : une référence culturelle internationale

CE QU'EST CHALON DANS LA RUE

La 37ème édition du festival Chalon dans la rue aura lieu du 10 au 13 juillet 2024, soit une semaine plus tôt qu'à l'accoutumée. Il s'agit toujours du deuxième plus grand rendez-vous des arts de la rue, dont la programmation sans exclusive est propre à contenter tous les goûts.

Le festival porte l'ambition de montrer la diversité des écritures pour l'espace public. La sélection IN révèle de belles prises de risque et beaucoup de diversité. Les nouvelles créations des Fugaces et de Notre Insouciance s'attaquent à des sujets forts (traumas infantiles et sexualité féminine). Il y aura des propositions portées par un humour corrosif (Cie OpUS), une déambulation poétique participative (Cie Entre ciel et terre) et une à la rencontre du clair-obscur vespéral (Cie La Folie Kilomètre), une exploration quasi-anthropologique (Cie Pudding Théâtre) et la rencontre improbable avec la matière plastique (Cie Super Surface) ...

UNE DEMARCHE ECORESPONSABLE

D'après un article JSL – 19 juin 2024

Impossible d'entreprendre une démarche écoresponsable sans référentiels. Le Centre national des arts de la rue en espace public et le festival dont il a la charge entament juste leur bilan carbone, financé par le ministère de la Culture. Les résultats permettront de décider d'une vraie politique en la matière.

Le ministère de la Culture a annoncé des objectifs ambitieux : 100 % de ses établissements devront disposer de leur bilan carbone fin 2025 et, à l'horizon 2027, 100 % des acteurs culturels mesureront l'impact de leur événement ou production. Ce ministère encourage donc la réalisation de bilan carbone et en finance certains. C'est le cas du Centre national des arts de la rue en espace public (Cnarep), en charge de Chalon dans la rue, le plus gros festival de Bourgogne Franche-Comté.

« Cela fait longtemps que le développement durable est dans nos préoccupations à l'année et pas seulement durant le festival Chalon dans la rue. Mais pour entamer une démarche, il faut un référentiel. Nous avons été choisis par le ministère de la Culture comme trois autres Cnarep, sur les treize qui existent en France, pour mettre en place ce bilan.

L'ACCUEIL - ACCESSIBILITÉ

Chalon dans la rue : un bilan carbone en quête de références

Chalon dans la rue, accompagné par le service prévention de la ville, s'applique à développer son accessibilité et favoriser l'accueil des Personnes en Situation de Handicap. Groupes ou particuliers, **un accueil accessibilité** vous est proposé afin de profiter pleinement du festival et de ses spectacles. Nos référentes et des bénévoles vous conseillent sur les spectacles adaptés à vos désirs et vos besoins.

À votre disposition :

- **des brochures** avec la programmation détaillée par accessibilité (programmation en images et triée selon l'accessibilité, pictogrammes), **des documents en gros caractères**
- **des fauteuils roulants** pour mieux vous déplacer dans les rues du festival
- **des plans des places de parking réservées et des sanitaires adaptés**
- et des bénévoles attentifs et attentionnés se proposent d'accompagner sur les spectacles les personnes en fauteuils roulants.